

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### 7<sup>ème</sup> édition du Grand Prix De Son Altesse Royale Le Prince Héritier Moulay El Hassan

La Société Royale d'Encouragement du Cheval organise à l'hippodrome de Casablanca-Anfa, le vendredi 11 avril 2014 à partir de 13h30, la 7<sup>ème</sup> édition du Grand Prix de Son Altesse Royale Le Prince Héritier Moulay El Hassan.

L'édition 2013 de ce prestigieux Grand Prix a été remportée par le Cheval MAYAR, propriétaire le Haras Royal et monté par le jockey Stéphane COERETTE. Huit courses sont au programme de cette journée dont :

- **Grand Prix de Son Altesse Royale Le Prince Héritier Moulay EL Hassan :** course réservée aux chevaux mâles entiers et juments Pur-sang Anglais de 4 ans et plus qui vont se confronter sur une distance de 2400 mètres. Une coupe offerte par Sa Majesté le Roi Mohammed VI sera remise au propriétaire, entraîneur et jockey du cheval gagnant.
- **Prix de H.H Sheikha Fatima Bint Mubarak :** course exceptionnelle dédiée aux cavalières amatrices et réservée aux chevaux mâles entiers et juments Pur-sang Arabe de 4 ans et plus. La distance à parcourir est de 1900 mètres.
- **Grand Prix de l'élevage :** course réservée aux poulains entiers et pouliches Pur-sang Anglais nés et élevés de 3 ans vont se confronter sur une distance de 1900 mètres.

Le Maroc sera représenté cette année lors du Prix H.H Sheikha Fatima Bint Mubarak par la 1<sup>ère</sup> femme marocaine ayant participé aux courses hippiques dans des épreuves ouvertes à des jockeys professionnels. Bouchra MARMOUL, âgée de 22 ans a couru pour la première fois en tant que jockey professionnel le dimanche 30 mars 2014 à l'hippodrome Rabat- Souissi. Une femme d'exception qui marque l'histoire des courses hippiques au Royaume.

### **A propos de la SOREC :**

La Société Royale d'Encouragement du Cheval (SOREC) est une entreprise publique sous tutelle du Ministère de l'Agriculture et de la Pêche Maritime. Acteur majeur de la filière équine, la SOREC a pour missions principales l'encadrement de l'élevage, l'amélioration des races chevalines nationales, la gestion des jeux hippiques et le développement des courses hippiques au Maroc. En permettant une sélection génétique basée sur les performances sportives des chevaux, les courses hippiques jouent le rôle de levier indispensable pour hisser l'ensemble de la filière équine. Les courses de chevaux avec leur dimension sportive ont un impact direct sur la diversification des races chevalines et l'amélioration de leur patrimoine génétique au Maroc.

### **A propos du Prix H.H Sheikha Fatima Bint Mubarak :**

le **Prix H.H Sheikha Fatima Bint Mubarak** , course réservée aux cavalières amatrices est inscrite à l'agenda du championnat H.H Sheikha Fatima Bint Mubarak Ladies qui est organisé dans le cadre du Festival de Son Altesse Sheikh Mansoor bin Zayed Al Nahyan de courses de chevaux de Pur-sang Arabes, en plusieurs étapes, et dans plusieurs pays. Le **Prix H.H Sheikha Fatima Bint Mubarak** revient pour la troisième année consécutive au Maroc.

En effet, après une première édition organisée dans le cadre de la Journée Internationale du Pur sang Arabe le 04 mai 2012 à Casablanca, l'étape marocaine du Championnat H.H Sheikha Fatima Bint Mubarak Ladies est organisée pour la deuxième année consécutive dans le cadre de la journée du Grand Prix de Son Altesse Royale le Prince Héritier Moulay El Hassan.

### **A propos des courses hippiques au Maroc :**

Chaque année, près de 1.800 courses avec une moyenne de 10 partants par course sont organisées au Maroc. Avec un total de 3 000 chevaux à l'entraînement répartis entre Pur-sang Arabe, Pur-sang Anglais, Anglo -Arabe et Arabe-Barbe. Ces principales races de chevaux de courses sont représentées dans les courses hippiques nationales et les effectifs sont en constante évolution. Dans le cadre de son calendrier annuel, la SOREC organise plus de huit Grands Prix Nationaux et deux Journées Internationales (Pur-sang Arabe et Pur-sang Anglais).